



Centre@France

**LA MONTAGNE**

Fondateur Sébastien Varone

## Puy-de-Dôme : le motard de la police réquisitionne un vélo et interpelle le fuyard

CLERMONT-FERRAND

Publié le 08/02/2018 à 17h51



Un jeune de 21 ans a refusé d'être contrôlé, mercredi soir, à la gare de Clermont-Ferrand. Dans sa fuite, il a fait chuter un motard de la police. Mais celui-ci n'a pas pour autant renoncé à son action.

Poursuivant un jeune qui avait refusé un contrôle et qui s'était montré très virulent vis-à-vis des forces de l'ordre, un motard de la police nationale a été contraint d'emprunter le vélo d'un passant, mercredi après-midi, à Clermont-Ferrand.

Quelques instants plus tôt, les fonctionnaires avaient souhaité contrôler ce jeune de 21 ans qui était au volant d'une Porsche, devant le parvis de la gare de Clermont-Ferrand. Mais l'individu s'était opposé à ce contrôle. Au point de tenter de fuir à pied.

Il a été rapidement rattrapé par le policier à moto. Mais le fuyard ne s'en est pas moins débattu avec virulence. Au point de faire chuter le fonctionnaire et sa machine.

Bien que légèrement blessé au poignet, le policier, pugnace, n'a pas dit son dernier mot. Avisant un cycliste qui passe à côté de lui, il réquisitionne son vélo, rattrape à nouveau le fugitif et l'interpelle, cette fois pour de bon.